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Forword




Corona Edition 2020 - A photographic diary with texts. A “diary in art” during the Corona pandemic period in 2020. Fifteen works describe my sensations during the period March to December 2020.


With the start of the lockdown in mid-March 2020, the first work of the edition is created and I call it “Out.” This work documents the first moment of my feeling, a unique sensation expressing the stagnation of life in this very moment with an enveloping darkness. - “Out.” The first experience of the effects of the infections coronavirus. All following lockdown announcements and lockdowns are not comparable in perception.


Other works are created until the end of 2020, showing the lows and heights and the waves of emotions during the respective time.


With motifs from my place of residence, Hamburg, indoors, outdoors in my residential area, at the Elbe and Alster and at the North Sea. And places that cannot be placed, they can be anywhere in the world. Works with an indefinite outcome, with the desire to find a new definition for an order.


Anka Blank





Vorwort


Corona Edition 2020 - Ein fotografisches Tagebuch, unterlegt mit Texten. Ein „Tagebuch in Kunst“ in der Corona-Pandemie-Zeit im Jahr 2020. Fünfzehn Werke schildern meine Empfindungen während des Zeitraums März bis Dezember 2020.


Mit Beginn des Lockdowns ab Mitte März 2020, entsteht das erste Werk der Edition und ich nenne es „Out“. Dieses Werk dokumentiert den ersten Augenblick meines Gefühls, eine einzigartige Empfindung, den Stillstand des Lebens in genau diesem Moment mit einer umhüllenden Dunkelheit auszudrücken. - „Out“. Das erste Erleben der Auswirkungen des ansteckenden Coronavirus. Alle folgenden Lockdown-Ankündigungen und Lockdowns sind in der Wahrnehmung nicht vergleichbar.


Es entstehen weitere Werke bis Ende des Jahres 2020, die Tiefen und Höhen und die Wellen der Emotionen während der jeweiligen Zeit zeigen.


Mit Motiven aus meinem Wohnort, Hamburg, bei mir drinnen, draußen in meinem Wohnviertel, an der Elbe und Alster und an der Nordsee. Und Orte, die nicht einzuordnen sind, sie können überall auf der Welt sein. Werke mit einem unbestimmten Ausgang und dem Wunsch, eine neue Definition für eine Ordnung zu finden.


Anka Blank
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